

「天歌夢奏 ~響け！一音一音の軌跡~」を共通テーマに…

合唱コンクールを目前にして、コロナウイルス感染による学年・学級閉鎖。久しぶりに考えることが多い学校行事になりました。“できるだけ多くの子どもたちを参加させるには？”と考えた末、2回に分けての合唱コンクールを開催するに至りました。保護者の皆様には急な変更にも関わりませず、趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りましたこと、心より感謝申しあげます。

人数に加え、半分以上の曲のピアノ伴奏を支援員さんが勤めるという状況を見て、改めてクラスで1曲を創りあげることが厳しくなっていることを痛感しました。しかし、そのような逆境にも負けず、時にはケンカをしたり、意見を言い合ったりしながら、互いの思いを確かめ合い、わかり合い、声をかけ合い、励まし合いながらクラスとしてのまとまりを創りあげていました。そこで、なかまの存在を認め、感謝し、その喜びを感じることで一人ひとりの心がより豊かになり、それが学校全体の心の豊かさにつながってくれることを願いながら、子どもたちと先生方の日々の取り組みを見守ることにしました。

当日、ステージに立つ子どもたちの姿は堂々として、とても頼もしいものでした。お互いの合唱と頑張ってきた歩みを大切にし合おうとする心で、全校生徒が学校行事を共創できていると感じ、今年も素晴らしい感動をいただきました。ただ、全国校長会のため、3年生の歌声を生で聴くことができなかつたことが唯一の心残りです。



確かな学力

先月予定されていた第2回研究授業のうち、未実施だった3教科（保体・英語・理科）の研究授業を行いました。

生徒用タブレットを授業の中でいかにして使うか？個別最適な学びとはいかなるものか？それぞれの授業者が考えた学習内容・学習方法が提案されました。子どもたちはよく頑張って学習していました。



豊かな心

26日（日）に、第291回香川掃除に学ぶ会が開催されました。本校での開催は3年連続3回目です。今回は子ども・卒業生・教師・保護者・地域住民の計19名が参加し、香川掃除に学ぶ会の方に加えて、宮城県から来県されたトイレの神様とのトイレ掃除を体験させてもらいました。本校から参加した全員が、トイレの神様を含む全ての方々から素晴らしい気づきや学びを貰い、人生に大きな刺激を与えていただきました！ありがとうございました！

